

Comercio español en América

La Cámara de Comercio española en Buenos Aires, continúa en su meritoria labor de abrir nuevos mercados en América a los productos españoles.

Al efecto, ha dirigido cartas a las Cámaras de Comercio españolas y a los centros de producción, manifestándoles que el consejo directivo de dicha Cámara insiste en su laudable propósito de celebrar en aquella República una exposición de productos españoles y argentinos. En dichas cartas se hace constar que los argentinos y los españoles allí residentes, en vista de las desgracias que pesan sobre España con la pérdida de las colonias, quieren poner todo su empeño y dan cabida en sus regiones a los productos de nuestra patria.

No solamente en la Argentina sino en otras Repúblicas sudamericanas hay también el propósito de estrechar los lazos comerciales con España, fomentando allí la venta de los artículos españoles.

Importantes casas de Valparaíso están decididas a pagar, para reembolsarse después de la venta, los derechos de aduanas y otros gastos que originen las remesas de mercaderías, debiendo ser enviadas libres hasta el puerto.

Green los conocedores de aquellos mercados que lo más rápido y seguro para abrirlos a la exportación española, sería el envío de medianas remesas en consignación, forma que daría lugar a que sin pérdida de tiempo y en terreno práctico se pudieran hacer algunas operaciones.

Los artículos de más fácil y segura venta, según la nota enviada, son:

Aceite de oliva, aguardiente en botellado, alambre, alambros, almendras, alfombras, arroz, azúcar refinada, barajas, calzado para niños, camisas, cepillos, chocolates, clavos de todas clases, colchas, cominos, conservas, corbatas, tapones, cortinas y transparentes, cristalería surtida, cueros bayos, charoles, drogas, efectos para el culto divino, acordeaduras, escopetas, cobertres, géneros de punto en general, guitarras, jabón común y perfumado, ladrillos y azulejos, loza y porcelana, mantas, mantones, chalecos y pañuelos, paños y cachemires, perfumería, pimienta, pistolas y revolvers, rifles y carabinas, sardinas, sillas de madera curvada, sombreros de lana y fieltro, toallas, velas de esperma y composición, artículos para cezar.

Desde el Taberno

Ante todo doy a V. las gracias más expresivas por el honor que me dispensa al conferirme la representación de su gran periódico en esta región; grande por los ideales en que se inspira y por la sensatez y competencia con que sus redactores tratan las delicadas cuestiones.

Hace tiempo que la provincia de Almería, siente la necesidad de una publicación seria, independiente, de amplia información y dispuesta en todo momento a la defensa de sus legítimos derechos, y EL REGIONAL ha realizado ese ideal, por lo cual les felicito.

Ha dicho no recuerdo que hombre celebre que el tison que se da en los presitos repercute en el Ministerio y algo análogo pasa con la administración de los pueblos, víctimas propiciatorias de las insaciables ambiciones políticas.

Por lo que se refiere a este apartado rincón, son bien públicas las inestables luchas personales, que durante mucho tiempo han venido librando entre conservadores y liberales, y conocido de Vds. debe ser el interminable trasiego de expedientes incoados para incapacitar ayuntamientos y más ayuntamientos.

tarlo de la Corporación municipal, Sr. Pradal y a las de D. José Antonio García, quienes con el desinterés que les honra han sabido limar asperezas, reconciliar enemistades y despertar en uno y otro bando sentimientos de generosidad y anhelos de una honrada administración.

Sil ingerencia de los de arriba no tuerce la voluntad de los de abajo, el Taberno puede decirse que entrará en una era de regeneración.

Para hacer esta efectiva, sería preciso la inmediata construcción del ramal de vía férrea de Lorca a Almería y nadie en mejores condiciones que EL REGIONAL para sacudir la pereza de los pueblos interesados en tan apremiante mejora, para que unidos reclamen de los poderes públicos un poco más de amor para esta desvalida provincia.

Se va haciendo larga esta carta y por eso no me extendo en más consideraciones, que haré en otra ocasión, si Vds. me prestan benevolencia.

El Corresponsal.

Taberno 21-9-99.

Información local.

Pletos

En la sala de lo Civil de la Audiencia territorial de Granada, se vió ayer el pleito, procedente del Juzgado de Almería, entablado entre don Apolonio Romero Sánchez y D. Agustín Sánchez López, por cobro de una cantidad.

A los repatriados

Se ha dispuesto por la superioridad que desde el día 15 de Noviembre próximo queden cursadas para las clases de tropa repatriados de las escalas de Sargentos y cabos, procedentes de Filipinas y penales de colocación, a que se refiere la Real orden circular de 17 de Diciembre último, debiendo ser las de aquella fecha las últimas que formulen los cuerpos en la forma prevenida en la regla 20 de dicha disposición.

Boras de ofletnas

Desde el lunes 23, las horas de oficina en esta Audiencia provincial, serán de doce a cuatro de la tarde.

Armas

Por la guardia civil del puesto de Tija la se han ocupada varias armas a los vecinos de Somontín, Bayarque y Purchena, Francisco Rodríguez, Juan Fernández Moreno Francisco y Santiago Ruiz, por no estar provistos de las oportunas licencias.

Se alquila

En el Quemadero, una casa, compuesta de 23 habitaciones, pavimento de mosaico, cuarto de baño y hornilla económica. Darán razón, calle de Regocijos, 30, de nueve a diez de la mañana.

Lo sentimos

Se ha agravado en la enfermedad que padece, la señorita Rosa Miura, hija de nuestro amigo el Registrador de la Propiedad, D. José Miura de Nijera.

Juntas administrativas

El próximo día 24, se celebrarán ante el Sr. Delegado de Hacienda de esta provincia, dos juntas administrativas por aprehensiones de tabaco y pólvora, respectivamente, de las cuales son responsables deña Ana Cárdenas, Francisca Cortes Raimundo Santiago Contreras, Juan Díaz y Francisco Redondo.

Impuesto de tráfico

El Sr. Delegado de Hacienda ha acordado se devuelvan a los señores D. Vicente Gay, Hermanos, consignatario de la balandra española «Liger», 89,84 pesetas, ingresadas indebidamente por dicho concepto, en la Administración de Aduanas de esta capital, según hoja número 1884.

Represente

Ha sido nombrado representante exclusivo en esta capital, del centro general de representaciones, comisiones y Agencia escolar titulada «La Enciclopedia», nuestro amigo D. Luis López Contreras.

Enferma

Se encuentra gravemente enferma la anciana madre de nuestro amigo el Arcepreste de esta S. I. C. D. Eusebio Sánchez S. z. z.

Contra los morosos

En esta Delegación de Hacienda se han recibido apremiantes órdenes del Ministro, para que se proceda sin contemplaciones de ninguna clase contra los morosos.

Regreso

Procedente de Granada, en cuya Universidad se ha Licenciado con notas honoríficas en la carrera de Derecho, ha regresado a esta capital nuestro amigo D. Antonio Bueso Massa.

Nuestra enhorabuena más cordial al joven abogado, a quien deseamos muchos triunfos en su carrera.

Cese

En el día de ayer ha cesado en el cargo de investigador de Hacienda de la provincia, D. Francisco Ledesma Benete.

Ingresos

Continúan efectuándose en esta Tesorería de Hacienda ingresos por los atamientos, de los descubiertos por consumo, cédulas, y otros conceptos.

Toma de posesión

Ha tomado posesión del cargo de Invervigador de Hacienda de esta provincia, D. Guillermo Martínez Ruiz.

Moratorias

Por la Intervención de Hacienda, se ha informado la liquidación del Ayuntamiento de esta capital, proponiendo al Sr. Delegado, se reclamen de la Corporación las inscripciones de propios al objeto de llevar a cabo la correspondiente compensación con los débitos que resultan de la liquidación de que se trata.

Efectuadas estas operaciones quedará solvente el ayuntamiento referido, de sus débitos con la Hacienda, hasta fin de Junio último.

Delegado

El Secretario de la Delegación de Hacienda, señor Más, ha sido nombrado Delegado especial, para instruir expedientes de responsabilidad, contra los Ayuntamientos de N. jar, Carboneras y Turres, que adeudan al Tesoro cantidades de importancia, por consumos, cédulas y otros conceptos.

También han sido nombrados otros funcionarios, entre ellos D. Ricardo Polbach, don Aidalberto de Córdoba y don Francisco Moreno, los cuales han salido para distintos pueblos, que asimismo adeudan sumas al Estado, especialmente los de Huerca, Overa, Cuevas, Velez Rubio, Velez Blanco, Njar, Purchena, Tíjola, Sorbas Oja, Zargena, Albox, Lubrin, Mojacar, Santa Fe, Abia y Nacimiento.

Nata leto

Anoche a las diez y media dió a luz felizmente una robusta niña la señora doña Carmen Díaz, esposa de nuestro particular amigo, D. Ramón Castellano.

Dicha señora se encuentra en perfecto estado de salud.

SERVICIO TELEGRÁFICO

Órdenes energicas. Los embargos en Barcelona.

Madrid, 21-7-15 n. El Gobierno ha dado terminantes órdenes a las autoridades de Barcelona, para que continúen los embargos a los industriales morosos, procediendo con la energía necesaria y que las circunstancias demanden, para que no sea eludido el cumplimiento de la ley.

Sagasta en Palacio.

Madrid, 21-7-85 n. El jefe del partido liberal, señor Sagasta, ha cumplimentado hoy a la Regente.

Negativa del Sr. Silvela.

Madrid, 31-8 n. Niega el Sr. Silvela que el Gobierno haya pensado en ocultar la cifra de economías acordadas hasta tanto que se celebre el proyectado mitin de las Cámaras de Comercio en Granada.

En el Transvaal. Los boers avanzando.

Madrid, 21-8-30 n. La guerra en el Transvaal resulta, hasta ahora, un triunfo para los boers, los cuales ocuparon a Belmont, amenazan a Hopetown y avanzan a marchas forzadas sobre Greytown.

Cuestiones internacionales. Conferencia. Se enreda la madeja.

Madrid, 21-8-55 n. El representante en Berlín de la República del Transvaal, ha con ferenciado con el Canciller del imperio acerca de la guerra que los transvaalenses, sostienen con Inglaterra. Asegurase que Francia y Rusia se praran para intervenir en el Transvaal, y se añade que la primera de dichas naciones aprove-

chará las circunstancias para re producir la antigua cuestión de ocupación del Egipto.

En Barcelona. Asunto del día.

Madrid, 31-9-10 n. Dicen desde Barcelona que las órdenes energicas del Gobierno amparando los embargos a los industriales morosos, obedecen a un telegrama del arrendatario de las contribuciones, amenazando con suspender los embargos si por el Gobierno no se le daba la fuerza moral y material que necesita para el cumplimiento de su misión.

La «Veu de Catalunya» y el Sr. Silvela.

Madrid, 21-9-30 m. El periódico catalanista «La Veu de Cataluña», publica en su último número las declaraciones del Sr. Silvela a la comisión de Barcelona, que hace algún tiempo fué a visitarle; y la que prometió conceder los conciertos económicos en la forma que los industriales solicitaban.

El programa de un mitin.

Madrid 21-10-15 n. En Barcelona se ha fijado el programa del anunciado mitin, en el «Fomento del Trabajo Nacional». Los discursos se pronunciaron en catalán. Al mitin han sido convocados todos los Ayuntamientos de Cataluña que informaron en favor de los conciertos económicos.

Los embargos en Barcelona. Querellas.

Madrid, 21-10-40 m. Por motivo de los embargos que se están llevando a cabo en Barcelona, se ha entablado querrela criminal contra cuatro agentes ejecutivos.

Un agente que intentó efectuar hoy un embargo en la calle de San Fernando, ha sido silvado.

Monumento en Zaragoza.

Madrid, 21-11 n. Con gran solemnidad se ha procedido hoy en Zaragoza a la colocación de la primera piedra para el monumento que ha de erigirse a los mártires de la religión y de la independencia.

Al acto, que resultó brillantísimo, concurrieron todas las autoridades.

Suicidio de un seminarista.

Madrid, 21-11-15 n. En el Seminario de Oviedo se ha suicidado un alumno interno. Se ignora, hasta ahora, las causas que le obligaron a tomar tan fatal resolución.

La enfermedad en Quero. Nada se sabe.

Madrid 21-11-30 n. Los trabajos realizados hasta ahora por los médicos para descubrir el origen de la enfermedad desconocida que ha aparecido en Quero, provincia de Toledo, ha resultado ineficaces. Los médicos continúan estudiandola con verdadero interés.

Las economías. Probabilidades.

Madrid, 12-11-45 n. Es probable que después del Consejo de Ministros que se celebrará el lunes, se haga pública, con los precisos detalles, la cifra a que ascienden las economías acordadas en definitiva por el Gobierno.

El General Weyler en Barcelona.

Madrid, 22-12-10 mdr g. Ha llegado a Barcelona el General Weyler, el cual ha visitado a Despujols y al Sr. Obispo. El General Weyler ha declarado que no aceptará cargo alguno pasivo que se le ofrezca, por no amoldarse a su carácter el desempeñar determinados servicios.

Ingleses y boers. La batalla de Glencoe.

Madrid 22-12-40 mdr g. Comienzan a recibirse detalles de la batalla de Glencoe que ha sido un verdadero desastre para los ingleses, los cuales tuvieron diez oficiales muertos y veinte heridos.

Más de la guerra. Últimas noticias.

Madrid, 22-12-35 mdr g. Continúa defendiéndose la ciudad de Mading. En Resters los ingleses, atacados por los boers, huieron precipitadamente dispersándose y perdiendo en su fuga considerable material de guerra.

Jubilación de los funcionarios civiles.

Madrid, 22-12-50 mdr g. El Gobierno proyecta inmediata jubilación de todos los funcionarios civiles mayores de 65 años.

El proceso contra los empleados del ferrocarril del Norte.

Madrid, 28-1-10 mdr g. Continúa en Segovia el proceso contra los empleados del ferrocarril del Norte.

Algunos jurados quieren retirarse, y uno de ellos ha declarado que se ha intentado sobornarlos. Estas manifestaciones han producido mucho escándalo, y se ins- truyen diligencias sumariales en averiguación de los hechos.

Los acusadores privados muestran parte en este asunto que ha logrado por su trascendencia llamar la atención pública.

La enfermedad reinante en Quero.

Madrid, 22-1-30 mad g. Después de examinados detenidamente más de cien enfermos de los existentes en Quero, se ha confirmado en todos ellos la intoxicación saturnina. Desconócese la procedencia del plomo causa de la intoxicación, creyéndose que la produjeron las aguas de un pozo. En Quero continúa la alarma.

Detalles de la batalla de Glencoe.

Madrid, 22-1-45 mdr g. Telegramas recibidos de Londres dicen que en la batalla de Glencoe, los ingleses tuvieron 31 muertos y 151 heridos.

Tumultos en Barcelona. Noticias oficiales.

Madrid 22-2-30 mdr g. Despachos oficiales trasmitidos desde Barcelona, dicen que al verificarse ayer los embargos a varios industriales de la calle de Platerías, fué silvada estrepitosamente la Guardia civil que auxiliaba en su misión a los agentes ejecutivos.

Desde los balcones arrojaron tientos y hasta muebles a la Guardia civil y esta se preparó para hacer uso de las armas, de cuyo intento lograron disuadirla varias personas, que prudentemente intervinieron.

Después de muchas dificultades, la calle de Platerías, ocupada por más de tres mil personas, fué desalojada.

Suspensión de garantías.

Madrid, 22-2-30 mdr g. Ha manifestado el Ministro de la Gobernación que si se repiten los lamentables sucesos acaecidos ayer en Barcelona, se verá obligado a suspender las garantías constitucionales.

Los gremios de Madrid. Acuerdos.

Madrid, 22-3-5 mdr g. El Sindicato de los gremios de Madrid ha designado a su Presidente, para que, en representación de los mismos, asista al proyectado mitin de las Cámaras de Comercio en Granada, y se adhiera a todos los acuerdos que se tomen.

El presidente del Sindicato pedirá procedimientos radicales para la resistencia al pago, por todos los medios posibles.

El proceso contra la Compañía del Norte.

Madrid, 22-3-20 mdr g. El veredicto, en el proceso contra la Compañía del Norte, declara culpables a los jefes Grasset y Santa Naria, é inocente al maquinista. El Fiscal pide dos meses de arresto para los mencionados jefes. Desconócese la sentencia.

De Barcelona a Madrid. Manifestaciones.

Madrid 22-3-30 mdr g. Procedente de Barcelona es esperado hoy en Madrid el General Weyler, a quien acompaña el Capitán General de Cataluña, señor Despujols. Se asegura que en breve será nombrado el primero de dichos Generales, para el cargo que el segundo ocupa, añadiéndose que por esta razón, Despujols no volverá a Barcelona.

Los conciertos económicos. Mitins en proyecto.

Madrid 22-3-50 mdr g. En muchas poblaciones importantes se celebrarán mitins para pedir al Gobierno los conciertos económicos. ALMODOBAR